

Dienstliste

Major Alexander v. Rennenkampff

Über die Entlassung aus dem Dienst des in der Kavallerie dienenden Major Alexander v. Rennenkampff, mit Verleihung des Ranges eines Hofrats.

Die Allerhöchste Anordnung am 24. Mai 1817 erfüllt.

Generalleutnant Seine Exzellenz Erbprinz August von Holstein-Oldenburg reicht die Unterlagen über die Entlassung seines Adjutanten, in der Kavallerie dienenden Major Rennenkampff, mit Verleihung des Ranges eines Hofrats, weil dieser bereits vor dem Antritt des militärischen Dienstes als Adjunkt-Professor am Kaiserlichen Lyzeum von Zarskoje Selo Kollegienassessor war, ein.

Über den Dienst des Majors Rennenkampff ist nichts bekannt, da seine Dienstliste nicht vorliegt. Aus den Unterlagen des Inspektordepartements ist ersichtlich, daß er aus dem livländischen Adel stammt; während des letzten Kriegs gegen die Franzosen hat er in der Russisch-Deutschen Legion gedient, in die er 1813 als Kollegienassessor eintrat. Durch den Allerhöchsten Erlaß vom 30. Mai 1816 wurde er mit demselben Rang in den Dienst bei der Kavallerie aufgenommen, mit Ernennung zum Adjutanten des Generalleutnants Seiner Exzellenz Erbprinz von Holstein-Oldenburg.

Generaladjutant Sakrewskij

Nr. 2270

den 19. Mai 1817

Quelle: Militärgeschichtliches Staatsarchiv von Rußland, Bestand 395, Repertorium 64, Akte 1460, Jahr 1817, Blatt 9 und Rückseite.